



2021年7月9日
JR東日本秋田支社

泉外旭川駅をアジサイで彩ります！

～地域に愛される駅を目指して～

JR秋田支社では、「男鹿線沿線をアジサイで飾り、もっと乗りたい路線にする」を合言葉に沿線価値向上のため、今年度は3月13日に開業した泉外旭川駅で、地域の皆さまと共にアジサイを植えます。

この取り組みは、アジサイで有名な男鹿の雲昌寺につながる男鹿線沿線の駅にアジサイを植え、お客さまが乗りたいと思っただけの路線を目指し、昨年度は秋田駅と土崎駅に植えています。

泉外旭川駅をご利用の際に、ぜひご覧ください。

1 植栽概要

(1) 日時：2021年7月15日(木) 09:30～10:00(予定)

(2) 場所：泉外旭川駅

(3) 参加者：雲昌寺 副住職

秋田市大森山動物園 園長

泉学区町内会連合会 会長

外旭川地区振興会 会長

ウェルビューいずみこども園 園児

外旭川わんわんこども園 園児

東日本旅客鉄道株式会社 秋田保線技術センター及び秋田駅社員



雲昌寺 境内

※諸事情により、中止や参加者が変更となる場合がありますので、あらかじめご了承ください。

2 植栽場所(イメージ)



泉外旭川駅改札南側(フェンス外側)